
 

 

平成２９年１２月定例会 一般質問通告要旨 

 

順番 １４ 

質 問 議 員 名 宮崎 光夫 

質 問 項 目 質    問    要    旨 要求答弁者 

１ 人口減少に対

応したまちづく

りの行方につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２  越後の秘境 

剣龍峡周辺整備

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１） 本年 3月策定した公共施設等総合管理計画実施計画に基づい

た具体的な実施状況及び今後の見通しについて問う。 

 

（２） また、計画を進める際の住民の合意形成を図っているか。 

 

（３） 国、特に国土交通省のコンパクトシティ構想は、周辺部を切

り捨てる発想ではなく、市街地中心部との結びつきを堅固にし

ながら構想の推進を図っていくべきものと理解している。 

通信網の基本となるテレビ難視聴について、人口減少から施

設管理や更新に苦慮している状況にある。実態を把握している

か。 

 

 

昨年念願であった東屋の改修を実施していただき、感謝している。

老若男女が気軽に行ける剣龍峡登山道も年々来訪者が増えている。 

今後の整備について、2点問う。 

 

（１） 懸案であるトイレの改修整備である。女性客が増加している

中で、未だ汲み取り式トイレである。水利の確保の問題もある

が水洗トイレへの改善を長年要望しているところである。検討

状況をお聞かせ願いたい。 

 

（２） 広域基幹林道新発田南部線は、市及び県の改修工事により、

お陰様で本年度 2年ぶりに開通したが、草刈りや門扉の開閉に

ついては、地元の荒川集落が担っている。今後は、開設以来十

数年が経ち、記念植樹をしたところや周辺樹木を伐採すればさ

らに眺望の良い箇所がいくつかある。地元で具体的に提案して

いきたいと考えているが、市長の考えをお聞かせ願いたい。 

 

 

市長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長 

 

 

 

 


